

市ヶ尾中Times

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/ichigao>

<学校教育理念>

自立貢献

発行者：校長 竹下 恭子
市ヶ尾中 Tel 045-973-3400

♪文化学習発表会 合唱コンクールの部開催♪

「音返し～これまでの想いを音に乗せて～」

10月23日(月)「合唱」がコンクールという形式になり、4年ぶりに音響設備の整った公共のホール(大和シリウス)で開催することができました。数か月をかけて練習を積み重ねた曲にもクラスの特徴が感じられ、互いに協力して、自分たちだけのハーモニーを本番で見事に披露してくれました。

校内掲示版「市中 IOB」の直近テーマは「4年ぶりの合唱コン どんな思いで歌いますか」でした。「堂々と、笑顔で」「全力で歌って1位をとる」「家族や友達に歌で恩を返す」「心から、自分の想いが伝わるように」「色々な人への感謝を込めて」「目指せ金賞」「勝つではなく協力」など、生徒の皆さんのメッセージがありました。本当に色々な想いが一つとなった合唱コンクールになったと思います。

1年生の 素直なのびやかな歌声 真っすぐに向かう姿勢 クラスの仲の良さ感じる元気で明るい歌声

2年生の 昨年よりスケールと成長を感じたクラスのまとまり感 それぞれの良さが出ていたハーモニー

3年生の 昨年響かせてくれた優しいハーモニーに加えて、さらに勢い、力強さ、一体感を感じる歌声

3年生の皆さんは、昨年の合唱発表会を、文化学習委員会の活動、クラスの練習、交流会も含めて引き継ぎ、さらに発展させ、さすが3年生！だという底力を見せてくれました。後輩の皆さんにとっては、今後の指針となるでしょうし、来年はさらに…という思いで、1,2年生がバトンをつなげてくれると思います。そして、大切なことは「合唱のその先にあるもの」です。仲間づくり、他者との協力、コミュニケーション、課題を解決する力。これからの日常生活につながるように、1日1日を大切に過ごしてほしいものです。

保護者の皆様、当日は入場へのご理解とご協力ありがとうございました。PTA 役員の皆様には受付をご協力いただきました。生徒たちへの応援がこれからも励みになります。引き継ぎ、ご支援とご協力をお願いいたします。

Topic !

- ・小学校(荏田西 東市ヶ尾)音楽専科の先生を特別審査員としてお招きしました！
- ・吹奏楽部の演奏もあり、会場を沸かせました！
- ・最後は、感動の審査発表&表彰式でした！



第39期生徒会本部役員決まる

9月28日(木)市ヶ尾中の次期生徒会本部役員を決定する選挙が行われました。2年生にとっては、これからは自分たちが中心となって学校を引っ張っていく責任を実感する機会となる選挙。1年生にとっては、はじめての選挙で生徒会の一員であることを改めて知る貴重な機会。3年生にとっては後輩たちに市中を託す重要な意味となる場。今年も青葉区役所から投票箱をお借りして、「公平・公正」な選挙を実施しました。立候補した皆さんの演説から「一人ひとりが輝ける学校に」「挨拶であふれる学校になるように」「他学年との交流機会を増やす」「他者との関わりを大切に作る学校に」「ユネスコスクールとしてSDGs達成に向けて様々に工夫」など目指す学校生活の具体を聞くことができました。今年も選挙管理委員会の皆さんが、「自分ごと」の選挙になるように当日まで様々な準備を整え、選挙を足元から支え、力となりました。



荏田西小、東市ヶ尾小の皆さんが中学校に！ 小中児童生徒交流会



10月17日に荏田西小、25日に東市ヶ尾小のそれぞれ6年生の皆さんが来校し、小中児童生徒交流会を行うことができました。荏田西小が来校した日は合唱コンクール前の交流会の日だったので、体育館でその様子を見学してもらいました。東市ヶ尾小が来校した日は午前中に授業見学、校内見学という目的で授業の様子を参観してもらいました。合唱交流会に向けては中学生も小学生が見学に来るといことで、多少の緊張感もありながらもクラスの練習成果を披露していました。また、授業見学日は、6年生が緊張しながらも各クラスを回り、中学生が学んでいる様子を興味・関心を持って見学していました。コロナ禍ではCDによる学校紹介など工夫をしてきた児童生徒交流でしたが、久しぶりの対面による交流事業でした。

個別支援学級 市合同体育祭&区合同宿泊学習会実施



10月19日(木)第62回個別支援学級合同体育祭が三ツ沢公園陸上競技場で開催されました。当日は汗ばむ陽気の中、一人ひとりが自分の種目に全力で挑戦し、最後まで力を出し切りました。自分以外の種目に出る仲間に声援を送ったり、同じ種目の他校の生徒を応援したりと、普段の教室の中だけでは得られない経験をしました。保護者の皆さま、スタンド席からの熱い応援をいただきありがとうございました。



続けて10月26日(木)27日(金)4年ぶり開催となった青葉区個別支援学級合同宿泊学習会を愛川ふれあいの村で実施しました。晴天に恵まれ、グラウンドや体育館などでグループごとの活動を楽しみました。他の学校の生徒とたくさん交流し、それぞれが自分の役割、係を果たし、とても学びの多い2日間となりました。体調を崩すことなく、目的を達成できたことが、きっと今後の学校生活につながると思います。

News! スクールミーティング 本校にて開催!

10月16日(月)本校に教育長、教育委員をはじめとする多くの方が来校されました。スクールミーティングと称して市ヶ尾中の授業参観やESD推進校としての本校の取組について情報交換や意見交換を行いました。

午前中、各クラスの授業を参観され、市中の皆さんが落ち着いて授業に向かう姿勢や、端末を用いて真剣に授業に取り組む様子に、関心する声を沢山いただきました。

